

Mitos sobre la Monoparentalidad

La crianza de los hijos y las hijas puede ser muy difícil si se encarga solo una persona.

Casi todas las familias monomarentales tienen muchísimas dificultades económicas y suelen tener un poder adquisitivo bajo.

En la monomarentalidad no se tiene ningún apoyo ya que se considera que la madre ha de ser quien asuma los cuidados y mantenimiento de su progenie.

Tener que crecer en una familia monomarental es un fracaso en la crianza y los hijos y las hijas no se desarrollarán correctamente.

Los hogares con una sola madre son mejores que las de un solo padre ya que ellas saben cuidar mejor y por eso el porcentaje es mayor.

